

Selon Ben Sirac, le Seigneur traite tous les hommes de la même manière sans défavoriser l'opprimé, l'orphelin, la veuve ou le pauvre, du moment qu'ils s'entêtent à l'appeler lui qui est proche des cœurs brisés selon le Ps 33 !

Et Jésus confirme Ben Sirac par la parabole qu'il propose à certains qui sont convaincus d'être justes et méprisent les autres. Selon cette parabole le fait d'être juste, le fait d'être dans bien ajusté au Seigneur, est une grâce que celui-ci accorde au pécheur lucide qui la lui demande parce que ce dernier est conscient qu'il ne peut être au niveau du Seigneur, bien ajusté au Seigneur, quoi qu'il fasse, et que cela ne lui est possible que si le Seigneur l'élève jusqu'à lui.

Pour nous chrétiens, cette élévation du pécheur jusqu'au Seigneur est l'œuvre de Jésus Christ qui nous rejoint au plus près pour nous tirer jusqu'à son Père. Telle est la bonne nouvelle, l'Évangile, que Paul annonce aux Nations en livrant combat et en courant pour la couronne de justice ! En effet Paul justifié par Jésus sur le chemin de Damas l'a suivi sans dévier et de ce fait beaucoup ont entendu en lui Jésus Christ.

Que les femmes et les hommes qui nous rencontrent reconnaissent de même en nous des pêcheurs justifiés cheminant vers le Père à la suite de Jésus Christ ! Pour cela ne cessons jamais de prier à la manière du publicain !

Olivier Petit.